

INFOREDIT

LAS ÚLTIMAS NOTICIAS DE LA RED DE INSTITUTOS
TECNOLÓGICOS DE LA CV (REDIT)

EVENTOS

INFORMATIVO

NOTICIAS

PODCAST

Mapa de Conocimiento

REDIT
INNOVATION NETWORK



[Fernando Saludes, reelegido presidente de la Red de Institutos Tecnológicos \(REDIT\).](#)

REDIT

La Asamblea General Extraordinaria de REDIT, integrada por los presidentes de los 11 institutos tecnológicos, ha reelegido por unanimidad a Fernando Saludes como presidente de la asociación. Durante la reunión, que se celebró en las instalaciones de la Red, en el Parque Tecnológico de Paterna, también se nombró vicepresidente al presidente del Instituto Tecnológico de Energía (ITE), Miguel Rivas Calderón.

Saludes manifestó su agradecimiento y destacó los retos futuros de REDIT. “Pese a que la Red de Institutos Tecnológicos se ha consolidado como un referente nacional e internacional, en esta nueva etapa pretendemos lograr la estabilidad necesaria, a nivel presupuestario, para abordar los grandes retos tecnológicos que se nos presentan y ante los cuales nuestras empresas deben seguir siendo competitivas”, ha comentado.



[Un gemelo digital detecta dónde mejorar la seguridad del mobiliario y propone rediseños para nuevos prototipos](#)

[AIDIMME](#)

Un equipo multidisciplinar de especialistas del sector español de mobiliario y sus industrias afines ha desarrollado un sistema digitalizado que permite contrastar, antes de su proceso de fabricación, si el mobiliario, tanto de uso público como doméstico, supera los requisitos de seguridad exigidos para su comercialización.



[Más de 1.000 alumnos visitan las nuevas instalaciones de AITEX en lo que llevamos de año](#)

[AITEX](#)

AITEX cierra el curso escolar con unas cifras muy buenas: más de 1000 alumnos

[Entra en vigor la obligatoriedad europea de que los tapones de bebidas estén adheridos a las botellas](#)

[AIMPLAS](#)

Desde el 3 de julio de 2024, todos los envases de bebidas de hasta tres litros que estén en tiendas y supermercados deben incorporar mecanismos para que sus tapones permanezcan en todo momento unidos a las botellas. Se trata de un cambio que ya está presente, y que ha generado una nueva forma de consumo que algunos califican de molesta, pero que protege al medio ambiente.



[Inescop trabaja para mejorar el diseño de calzado infantil y promover la salud del pie](#)

[INESCOP](#)

El proyecto CareINFoot, liderado por Inescop, busca establecer una base científica que oriente a las empresas en el

han visitado AITEX desde que las visitas escolares a las nuevas instalaciones dieron comienzo en febrero de este año. Han venido alumnos y profesores de centros escolares de Alcoy, Cocentaina, Muro de Alcoy, Bocairent y Ontinyent, pero también de otras localidades como Canals, Crevillent e incluso de Valencia y Terrasa.



[Procesos biotecnológicos avanzados permitirán obtener productos cosméticos y de detergencia y complementos a partir de residuos de frutas y hortalizas](#)

[ITENE](#)

El centro tecnológico ITENE está trabajando en el desarrollo de diferentes procesos biotecnológicos para obtener materias primas sostenibles para el desarrollo de formulaciones para productos cosméticos, complementos alimenticios y productos de detergencia mediante la valorización de residuos y subproductos de frutas y hortalizas.

diseño y fabricación de calzado infantil, permitiendo un ajuste adecuado y respetuoso con la anatomía del pie de los menores. Para ello, el centro tecnológico ha iniciado la digitalización de los pies de numerosos niños y niñas de entre 1 y 3 años.



[Descubre cómo fue la jornada de 'Networking y formación en tecnologías digitales' en Las Naves](#)

[INNDIH](#)

Ya está disponible el aftermovie oficial y el resumen de la jornada 'Networking y formación en tecnologías digitales' organizada por REDIT en el marco de INNDIH y con la colaboración de los institutos tecnológicos. Una mañana llena de conocimiento, casos de éxito y networking entre los principales players del sector de la innovación en la Comunitat Valenciana. ¡Mira el vídeo completo!

REDIT
INNOVATION NETWORK

